



Vers le déploiement de la Micro-Folie



La Micro-Folie Melun Val de Seine étendra son action par le déploiement de nouveaux modules en s'appuyant sur les collaborations possibles avec les acteurs du territoire et par l'expérience acquise au sein du réseau des Micro-Folies. Ainsi, il pourrait être prochainement proposé, la création d'un espace scénique, d'une ludothèque ou encore d'un espace de collaboration partagé et convivial.

Le concept de la Micro-Folie est global et œuvre à devenir une véritable passerelle entre les acteurs associatifs, institutionnels et les habitants du territoire de la Communauté d'Agglomération Melun Val de Seine.

Par la culture, dans ses multiples formes d'expression et la proposition de lieux partagés hybrides, mobiles et agiles, la Communauté d'Agglomération souhaite œuvrer à la création, la diffusion et l'accompagnement des dynamiques collectives. Pour cela, en sus du musée numérique, de la réalité virtuelle ou encore du FabLab, il est prévu la création d'un espace scénique et d'un espace de collaboration partagé.

À LIRE AUSSI



LE MUSÉE NUMÉRIQUE



LA RÉALITÉ VIRTUELLE



LE FABLAB



MICRO-FOLIE MELUN VAL DE SEINE

"A domicile" à la Médiathèque

<https://micro-folie.melunvaldeSeine.fr/les-differents-modules/vers-le-deploiement-de-la-micro-folie?>

L'Astrolabe, 25 rue du Château à
Melun
"En itinérance" sur tout le territoire de
la Communauté d'Agglomération
Melun Val de Seine !